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Durante el próximo verano 

FALTARA 
EN ALCAL 
La culpa, como siempre, la tienen las 

obras de la presa de Beleña, que no se 
han reanudado 

Dragados y el MOPU no se ponen de 
^cuerdo, aunque la construcción podría 

continuarse en junio 
Según informaciones llegadas al concejal comunista Jesús 

Pajares, responsable del abastecimiento de agua 
en el Ayuntamiento de Alcalá, problemas entre Dragados 

t y la Administración hacen que se retrasen una 
vez más las obras de la presa de Beleña, fundamentales para 

ograr el normal suministro de agua a Alcalá de Henares 
y evitar así las restricciones y escaseces 

que sufren durante el verano 
Barf Parecer, el MOPU y Dra- restricciones que sufren. Todo 
jwaos llegaron al acuerdo de 
reseguir i a s obras, que desde 

a°e nueve años sufren conti-
uos parones, pero Dragados 

Q
 njega a comenzarlas hasta 

ciÍ6 ia J u n t a consultiva de Ha-
crü- a n o ^ é e* v i s t 0 l 3 u e n o a* 
Un Í t o concedido. Este trámite 
o se llevaría a cabo antes de 

¡; lmeros de julio, con lo que el 
Jjtraso en comenzar las obras 

alarga de nuevo, 
1 e^

 a s obras de la presa de Be-
J "a continúan paradas —aña-
ci Pajares—. Según mis noti-

«s, de recomenzarse sería a 
remeros de julio. Con todas 
• jas informaciones contradic-
c¡ 'as que se vienen produ
c i d o sobre el comienzo de las 
feh e s 'mP0Sib' ¡e prever una 
an definitiva- n i siquiera 
Jroxitnada, para la solución 

ai este urgente problema. El 

Beleña: A obras paradas, sed segura 

as es imposible prever una 
"i definitiva, ni siquiera 

--ximada, para la solución 
e este urgente problema. El 

"Sarniento de esta situación 
Vo producir tensiones gra-
j s en Alcalá y los pueblos que 
,j Penden de la Mancomuni-

ad de Aguas del Sorbe por las 

ello con el trasfondo del pro
blema del Canal de Isabel II, 
que sigue sin solucionarse. El 
Canal exige el pago de setenta 
millones de pesetas por el 
abastecimiento de agua efec
tuado en los veranos y que no
sotros nos hemos negado a pa
gar en dinero, dejando abierta 
la posibilidad de pagarles en 
agua una vez que la presa de 
Beleña esté terminada. Pero la 
presa está sin hacer y cada vez 
se retrasan más las obras. El 
Canal tendría que bombearnos 
de nuevo en verano, lo que in
crementaría la deuda reclama
da por el Canal y no aceptada 
por la Mancomunidad. No obs
tante, y a pesar de estos pro
blemas, confiamos en la buena 
disposición aparentemente de
mostrada por el director gene
ral de Obras Hidráulicas, Juan 
Ruiz.» 

DESDOBLAMIENTO 
«En cuanto al desdoblamien

to de la conducción de aguas, 

que, junto con la presa de Bele
ña, es indispensable para que 
no existan problemas de agua 
en Alcalá, la situación actual es 
la siguiente: los expedientes de 
expropiación forzosa están ter
minados; se ha elaborado un 
calendario de vista de mayo a 
junio para ultimar estos expe
dientes, aunque los propieta
rios pueden aceptar la servi
dumbre de paso voluntaria. En 
junio, pues, el MOPU dispon
drá de los terrenos para reali
zar la subasta de las obras. 
Existe un problema, y es que el 
MOPU no ha consignado pre
supuesto este año para tal fin, 
aunque sí lo ha hecho para el 
ochenta y uno. Una solución 
apuntada por nosotros es que 
de laaportación económica de 
Mancomunidad a este proyec
to, que son ciento setenta mi
llones de pesetas, se utilice el 
dinero necesario hasta que se 
pueda contar con el del Minis
terio y así no se retrasaría el 
comienzo de las obras.» 

La colonia Montserrat, de San Femando de Henares 

SERA URBANIZADA 
La falta de urbanización de la colonia Montserrat, 

de San Fernando de Henares, con 1.500 viviendas, que debería 
haberse efectuado hace catorce años, tiene ya 

sentencia de la Audiencia Territorial en el contencioso 
planteado por uno de los constructores de la misma, 

Sánchez Lorbada. En ella se anulan los acuerdos tomados 
por la anterior corporación por defecto de forma 

jqtos acuerdos, tomados en = 5 = s = = = 5 ^ = 
, a ' 8 , obligaban a Sánchez Lor-
ada, uno de los tres construc-

0res de la colonia, a urbani-
j a r»a, requ i r iéndole un 
^Pósito de 50 millones de pe-
ptas en el Ayuntamiento 
£°mo garantía. Se le escogió a 
"l de entre los tres constructo-

es por haber sido el promotor 
j e todo el polígono. El cons-
ructor recurrió entonces con-

Si el constructor no 
realiza las obras, las 

llevará a cabo el 
Ayuntamiento 

subsidiariamente 

tra este acuerdo, y el asunto 
Pasó a contencioso, con la sen-
encia ya conocida. 
, La corporación actual, cuan
do tomó posesión de sus cargos, 
e interesó por el problema, 

2Ue afectaba a cerca de 6.000 
Personas.La deficiente urbani-
f
ac 'ón se hacía patente en la 
ai ta de alumbrado, bocas de 
le§°. aceras y calles en mal 

estado. Por ello se decidió a 
Secutar el embargo acordado a 
Sánchez Lorbada. Este embar
go se efectuó al no haber depo
rtado el constructor los 50 mi
tones solicitados por la ante
a r corporación para urbani-

: a r la colonia. El embargo 
°nsistió en terrenos sin edifi-

La Audiencia 
Territorial ha 

anulado, por defecto 
de forma, los 

acuerdos sobre el 
tema adoptados por la 
anterior corporación 

car que Sánchez Lorbada tenía 
en San Fernando. 

Después de conocer la sen
tencia, la corporación decidió, 
en el pleno celebrado la sema
na pasada, recurrir al Supremo 
y requerir a los constructores 
de la colonia para que en un 
plazo de ocho días presenten 
proyecto de urbanización y so

liciten licencia de obras para 
ejecutarlas. En caso de no cum
plirse estos dos requisitos, el 
Ayuntamiento elaborará el 
proyecto de urbanización y 
ejecutará las obras con cargo a 
los responsables. La corpora
ción estima que la sentencia de 
la Audiencia Territorial es 
lógica al existir defecto de for
ma en el planteamiento de los 
acuerdos tomados por la ante
rior corporación, pero que, no 
obstante, la sentencia no ab
suelve de la responsabilidad de 
urbanizr la colonia a los cons
tructores. Por esta razón se ha 
decidido requerir los proyectos 
de urbanización parar obligar 
a los responsables a hacer algo 
que deberían haber hecho 
hace catorce años. 

Luis Mariscal, concejal co
munista, delegado de Urbanis
mo, añadió: «Ya sea ejecutada 
por los constructores o por el 
Ayuntamiento subsidiaria
mente, los 6.000 vecinos de la 
colonia Montserrat verán 
cómo su barrio se urbaniza an
tes del 1 de septiembre, según 
hemos manifestado en el plan 
de acción municipal.» 

En este mismo pleno se 
acordó sacar a información 
pública durante un mes la re
visión del plan general para 
recibir sugerencias sobre el 
mismo. * 

Patrocinada por la Comisión de Cultura 

PRESENTACIÓN DE 
LOS PREMIOS 

CIUDAD DE ALCALÁ 
Patrocinado por la Comisión de Cultura del Ayuntamiento, 

el pasado día 9 tuvo lugar la presentación 
de los cinco libros correspondientes a las obras 

galardonadas en los X Ciudad de Alcalá de Henares 
el pasado mes de octubre 

Presidieron el acto el alcal
de, Carlos Valenzuela; el 
concejal de Cultura, José 
María Bustamante, y el con
cejal de Enseñanza, Sergio 
Coello, y algunos de los com
ponentes del jurado que en su 
día otorgó los premios: José 
Luis Peset, Vicente Alberto 
Serrano, Ramón Mayrata, 
Pedro Atienza y Ramón 
González Navarro. 

Las obras presentadas fue
ron, en narrativa, «Ultra
mar», del escritor argentino 
David Viñas, del que Ramón 
Mayrata dijo: «Al buscar des
tellos de un narrador entre 
las novelas presentadas nos 
encontramos la mano de un 
escritor hecho ya en una obra 
enormemente difícil, testi
monio de situaciones verda
deramente dramáticas.» En 
ensayo, «El Colegio Mayor de 
San Ildefonso de Alcalá de 
Henares», de Miguel Ángel 
Castillo Oreja. José Luis Pe
set calificó este trabajo de in
vestigación histórica de im

portante no sólo por el tema, 
sino porque se inserta dentro 
de la tradición cultural de la 
ciudad, intentando recuperar 
esa tradición científica y uni
versitaria englobándolo den
tro de un proceso histórico y 
político. En poesía, tres fue
ron los títulos presentados: 
«El oficio de la necesidad», dé 
José Méndez, y «La blanca 
emoción», de Antonio Enri
que, que obtuvieron el pri
mer premio «ex aequo», y «El 
jardín de Ópalo», de José Lu-
piáñez, con una mención de 
nonor. 

Finalmente, el alcalde ce
rró el acto, y se refirió «al 
cambio, en gran parte revo
lucionario, que en relación al 
sistema de selección y difu
sión llevados a cabo por la 
corporación democrática en 
cuanto a los premios Ciudad 
de Alcalá de Henares». Ter
minó diciendo: «El Ayunta
miento seguirá en la misma 
línea en Tos próximos pre
mios.» 

TORRE JON, CONTRA EL PARO 

Un numeroso grupo de personas asistieron a la manifestación convoca
da contra el paro y la ley de empleo por UGT y CC. OO. Apoyaban el 
PSOE, PCE, el alcalde, Lope Chillón, y los concejales de izquierda del 
ayuntamiento del PSOE y PCE. Durante la misma se oyeron gritos 
contra el paro, la ley de empleo y el Gobierno. En Torrejón, al igual que 
en los pueblos más importantes de la zona, el paro está alcanzando 
cotas alarmantes. Actualmente hay en Torrejón cerca de cinco mil 
parados censados, de los que sólo el cuarenta por ciento cobran el 

subsidio de desempleo 
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SAN LORENZO 

El teatro Carlos TE no será para élites 

COLISEO PARA TODOS 
La Reina Sofía presidió el acto de entrega del premio Europa 

Nostra 79 a los restauradores del real coliseo 

Ha sido una gran fiesta de la 
cultura el acto celebrado en el 
real coliseo Carlos III, de San 

Lorenzo del Escorial, con 
motivo de la entrega del premio 

Europa Nostra 1979 a la 
protección del patrimonio 

arquitectónico y su entorno, a 
los restauradores del citado 

teatro, joya artística del 
siglo XVIII, recuperada por la 
iniciativa privada y el apoyo 

oficial de los hermanos Martín 
Gómez y Mariano Bayón. 

Acontecimiento presidido por la 
Reina Sofía y el ministro de 
Cultura, señor De la Cierva. 

Ante cientos de espectado
res, todos los que cabían en el 
local, intervinieron el presi
dente de Hispania Nostra, du
que de Huesear; el represen
tante de la entidad europea 
que concedió el galardón; Pe
dro Martín, en nombre del 
equipo que ha realizado tan ex
traordinaria obra, y Ricardo de 
la Cierva. El constructor hizo 
la génesis del trabajo y recabó 
para San Lorenzo el centro 
cultural de la provincia en las 
Casas de Oficios y en el teatro, 
tesis que este cronista viene 
defendiendo desde hace mu
chos años en revistas, pe
riódicos y libros, única manera 
de superar la postración so
cioeconómica del real sitio. 

Del largo parlamento del se
ñor ministro cabe destacar dos 
afirmaciones: el teatro no será 
sólo para el gozo de las élites, 
sino que en él se reprsentará la 
cultura, la música y la frivoli
dad, entendida ésta en su ver
sión noble de comunicación 
con el pueblo, que no será un 
museo de manifestaciones 
muertas, porque aquí, en San 
Lorenzo, se abre una segunda 
Ilustración para España. El 
ejemplo escurialense, que el 
ministro aferró fuertemente, 
pues depende de su Ministerio 
y ya ha preparado un excep
cional programa musical y tea
tral para los próximos meses 
(primeras figuras de la música 
selecta, recitales, orquestas, 
compañías de arte escénico: 
Victoria de los Angeles, 
Achúcarro, Teresa Berganza, 
Lucero Tena, «ballet», corales), 
será el principio de los ciclos 
que deben desarrollarse en 
todo el país. Si sus palabras se 
cumplen, San Lorenzo será el 
centro cultural, por lo menos, 
de la provincia. 

HOMENAJE A ORTEGA 

De la Cierva, en su conver
sación con el cronista, mien
tras la Reina Sofía, el alcalde, 
el representante de la Diputa
ción Provincial, diputado José 
García Ruiz, y muchas otras 
personalidades tomaban el 
vino de honor en el salón co
mercial anexo al teatro (no es 
cierto que la Reina abandonase 
precipitadamente el teatro 
cuando terminó el concierto 
del Trío de Madrid debido a la 
detención de un joven desco
nocido armado, posiblemente 
de extrema derecha), restó im
portancia a la frialdad de las 
relaciones entre su Ministerio 
y el Ayuntamiento. Enterado 
del homenaje que el Ayunta
miento rendirá a mediados de 
junio a Ortega y Gasset, se 
sumó totalmente a él, «pues soy 

Bajorrelieve del teatro Carlos III, en plata, del artista Chris Avramov, 
entregado a la Reina Sofía durante el acto 

un ferviente admirador del 
maestro, como lo demuestra 
que fuera yo, como diputado 
por Murcia, quien introdujese 
en la Constitución algunas fra
ses de Ortega». Sin embargo, el 
Ministerio no había contestado 
a una comunicación municipal 
de hace dos meses. 

Ricardo de la Cierva 
apoya el próximo 

homenaje a 
Ortega y Gasset 

En el Carlos III actúa prefe
rentemente la Asociación Mu
sical Padre Soler, excelente
mente conducida por el señor 
Ambroa, y la Asociación de 
Amigos del Carlos III, la cual 
lleva muy adelantada la cons
titución de una compañía tea
tral de aficionados de la locali
dad, dirigida por Alvaro Cus
todio, que en seguida empezará 
a representar obras clásicas y 
modernas. El escenario es fas
cinante y ya sólo queda culti
var la materia artística y hu
mana, lo que es un engarce 
más de la actividad cultural 
que está fecundando el medio, 
después de tantos años de sole
dad. A su vez, la asociación de 
vecinos, de reciente creación, 
formada principalmente por 
los cinco o seis jóvenes inquie
tos que fundaron aquí en 1976 
el PSP y que no se integraron 
después, na ido adquiriendo 
mayor cobertura de cara a los 
problemas que acechan a San 
Lorenzo, con aportaciones per
sonales de todas las proceden
cias. Se ha vertebrado en sec
ciones y ha inaugurado un ci
clo de conferencias seguidas de 
debate acerca de las muy sin
gulares circunstancias que im
piden el desarrollo del real si
tio. 

La primera la pronunció en 
el grupo escolar municipal el 
padre Octavio Uña, profesor y 
catedrático de Universidad y 
del Instituto de San Lorenzo. 

La problemática se resume en 
dos palabras: San Lorenzo sólo 
podrá vivir en la plenitud con

virtiéndose en ciudad univer
sitaria y cultural a partir de 
ese conjunto admirable de arte 
e historia que es el monasterio. 
En el debate, el concejal de 
Cultura dijo que sus sentimien
tos y perspectivas coincidían 
con las del profesor Uña en un 
80 por 100, pero que, a su vez, 
había que terminar con el es
tigma de la Castilla metafísica 
y la Castilla sociológica. «Re
cordad la admiración de Víctor 
Hugo —citado por el profesor, 
pero reforzado por el conce
jal— por la Castilla que había 
levantado el Parlamento de
mocrático casi ochenta años 
antes que los ingleses; ha teni
do su juramento en el campo 
de juego de pelota de Medina 
del Campo, bajo don Sancho, y 
antes el rey don Alfonso esta
bleció la carta magna de las 
Cortes de León, donde el pue
blo sentenció que «nosotros va
lemos tanto como vos y juntos 
más que vos», refiriéndose al 
rey medieval, y cuando la pro
ducción y el comercio de la 
lana a través de la Mesta hizo 
de aquella Castilla «presocio-
lógica» la primera potencia de 
Europa.» Él profesor adujo en 
su favor textos de Unamuno; el 
concejal, de Ortega y Gasset. 

Digamos que la sala estaba to
talmente ocupada por el 
público. 

TORNEO CULTURAL 
ESCOLAR 

También se está desarrolla
do un interesante torneo cultu
ral entre centros de enseñanza, 
en el que participa los grupos 
escolares de los pueblos de la 
sierra por el sistema de elimi
nación. El colegio nacional de 
San Lorenzo se ha clasificado 
ya como semifinalista y tiene 

fusibilidades de ser campeón, 
o que demuestra la capacidad 

de ios chicos por el estudio y la 
preparación de los profesores. 

Sin embargo, ante esta súbita 
aparición de asociaciones de 
arte, de vecinos, de indepen
dientes, con un concejal de en
tre trece, merece un análisis 
sociopolítico y su inclinación 
votante en las elecciones desde 
1 9 7 7 . L o h a r e n o s 
próximamente. 

Organizada por los padres de alumnos 
del instituto y colegios nacionales 

SEMANA DE LA 
JUVENTUD 

ENVILLALBA 
Los días 20 y 22, apasionante torneo 

cultural patrocinado 
por la Caja de Ahorros de Madrid 

La Asociación de Padres de Alumnos del instituto de enseñan 
media y de los colegios nacionales de EGB de Villalba han 

organizado una semana de actividades deportivas y artistic 
dedicadas a la juventud. Los actos se han celebrado en ei 

polideportivo y han constituido un éxito, coincidiendo con e 

torneo cultural patrocinado por la Caja de Ahorros y Monte 
Piedad de Madrid respecto a los pueblos de la sierra. &sw 

torneo enfrentará el 20 y 22 de mayo a los equipos 
semif inalistas, esto es: Colegio Nacional Carmen Cabezueio, 

San Lorenzo, contra el Carlos Ruiz, de Villalba, y el de 
Galapagar frente al de Cerceda. El conjunto de cada c°,eAs 
está formado por diez colegiales, que compiten en todas ij> 

materias de EGB, redacción, trabajos manuales y dibujo an 
un tribunal compuesto por profesores que dictamina y Punl 

los ejercicios de los muchachos 

siera reunir el dinero Que i . 
ta para llevar a cabo la a 

pliación del viejo cemente» • 
construir un centro soc l^n . 
que Iresco se decida a le ^ g 
tar el mercado público-

Inaugurado este tipo de 
competición en los pueblos 
industriales del cinturón de 
Madrid, ahora se ha repetido 
por primera vez en la sierra, 
y ha sido tal la aceptación por 
parte de padres, compañeros 
y público en general que los 
locales donde se verificaba 
no fueron suficientes para 
tantos espectadores. Seis au
tobuses llevaron a los escu-
rialenses a Manzanares el 
Real, pero mayor será la 
afluencia en la confrontación 
Villalba-San Lorenzo, uno de 
los cuales será finalista. El 
estímulo por la cultura em
pieza precisamente en las es
cuelas, pero es que, además, 
el colegio ganador recibirá 
cuantiosos premios de mate
rial pedagógico y el equipo 
triunfador podrá viajar con 
todos los gastos pagados al lu
gar de España que elija. 

ZARZALEJO 

Conducción de aguas 
En el invierno, el agua 

abundante de los cerros llega 
a Zarzalejo, pero en las otras 
estaciones sus vecinos buscan 
el líquido elemento hasta de
bajo de las piedras sin encon
trarlo. Por eso se sienten aho
ra satisfechos por la aproba
ción del proyecto de capta
ción y conducción de aguas 
por un valor de 15 millones 
de pesetas, refrendado por la 
Diputación Provincial. Se
guidamente se propone ter
minar la tercera fase de pavi
mentación del barrio de la 
Estación, pero también qui-

donde se deduce que no se 

disipan las ideas en la corp° 
ración municipal de Zarz ^ 
jo, conjunción confhctiv 
centristas y comunistas,«-
en Santa María de la Ala» 
da es de independientes w 
yados por socialistas V ,u. 
tristas. Aquí sé busca la ¡>" n_ 
ción de una nueva ^asa

tüSto 
sistorial en vez del vei ^s 
edificio de la época c¡e

 al. 
concejos medievales, el ,g 
cantarillado del barrio 
Navalespino y la reforma 
la clínica. Sorprendentenie 
te, en estos pueblos no ap 
ce el problema de la *ns 
ñanza, cubierta con IOSA^ 
tros que existen. . t e¡\ 

El El Escorial se msis";en-
el saneamiento, la PaV1

 eajj-
tación, pese a las obras r 
zadas, y la edificación 
gran escala. En Guadañan g 
la captación de aguas, i<j la 
forma del casco urbanía 
pavimentación, depura ¡, 
de aguas y muchas mas s js, 
tudes. Relativamente, 1 0 ' jja 
mo sucede en Navalagan ^ 
(cinco independientes / toS 
UCD, concuños 1ui?fc0t\ 

' "o que h a " 
memorado las tradicic- ^ 
vecinos), pueblo que "*naies 
memorado las tradici°' ^ 
fiestas y ferias de mayo ^ 
dos novilladas después .^ 
encierro, procesiones, ec-
populares y otros ?,X¿as 
táculos. Las reses i»?' ¿e 
eran de Escolar García-
Fuenlabrada. 

I 
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NAVALCARNERO 

Los parados contratados por el Ayuntamiento de Pozuelo 

COBRARAN EL 
SUELDO INTEGRO 

La Comisión Permanente aprobó que se 
les abone la diferencia entre el 25 por 100 que marca 

la ley y el salario real 

Puntos muy importantes se tocaron en la permanente 
celebrada el día 7 en Pozuelo de Alarcón. Uno de ellos 

abordaba el tema de las retribuciones que corresponden a los 
parados contratados por el Ayuntamiento. En lugar de un 25 

por 100 que es lo que marca la ley, se propuso pagar la 
diferencia existente entre ese 25 por 100 y el salario real que 

corresponde a un trabajador del Ayuntamiento (contratado) que 
Pertenezca a la misma categoría. Esta propuesta se mejoró en 
cuanto que se hizo ver que las pagas extraordinarias y la parte 
correspondiente a las vacaciones no se reflejaba ñor ninguna 
Parte. La propuesta, pues, quedó en que se pagana según el 

convenio, incluyendo por tanto, pagas extraordinarias y 
vacaciones. Este punto es importante para la población de 

pozuelo, ya que en los últimos oías se han contratado por parte 
del Ayuntamiento a varios trabajadores que se encontraban en 

e> paro para realizar obras municipales y la limpieza diaria del 
Pueblo. La Corporación se ha tomado con mucho interés este 
problema, pues con la integración de estos trabajadores se 

consigue que el índice de parados disminuya. 

Telegrama al Gobierno Civil, 
exigiendo la clarificación 
de los hechos extremistas 

de los últimos días en Madrid 

Dentro de ia Permanente, 
el interventor solicitó el cese 
de su cargo por jubilación. De 
^omento habrá que nombrar 
Utio interino hasta que la pla-
*a sea cubierta por oposición. 
~a figura del interventor en 
el Ayuntamiento de Pozuelo 
es muy necesaria, más aún en 
estos precisos momentos en 
^ue se estaba elaborando el 
Presupuesto extraordinario, 
Sue es de una gran compleji
dad técnica. 

TELEGRAMA 
El señor Antúnez, de la 

Candidatura del Pueblo, pre
sentó una moción en la que 
pedía que la Comisión Muni
cipal Permanente condenara 
los hechos que a raíz del día 1 
de mayo y días posteriores 
han protagonizado grupos 
extremistas. Solicitan además 
mandar un telegrama al Go
bierno Civil exigiendo la 
pronta clarificación de los 
hechos, así como el procesa

miento de sus autores. Por su 
parte, el grupo de UCD con
testó diciendo que no era 
competencia del Ayunta
miento, precisamente, la de 
mandar telegramas al Go
bierno Civil sobre esas cues
tiones. A favor de la moción 
votaron la Candidatura del 
Pueblo, el PSOE y PCE y en 
contra UCD y CD. 

Importantes fueron tam
bién los temas que se presen
taron en la permanente res
pecto a temas educativas y 
culturales. Así se aprobó la 
elaboración de los estatutos 
del Instituto Municipal de 
Enseñanza de Pozuelo. Con 
estos estatutos se resuelve un 
grave problema, o por lome-
nos, es una puerta abierta 
para solucionarlo, en cuanto 
a enseñanza se refiere, ya 
que para la contratación de 
personal docente que pudiera 
trabajar en Pozuelo no existía 
entidad jurídica considerada 
en la ley. Esta laguna jurídica 

San Martín de Valdeiglesias: según el centrista San Antonio 

CRISIS MUNICIPAL 
«Predomina la dejadez y la frialdad ante los problemas, que están 

perjudicando al pueblo» 
. De crisis en el ayuntamiento de San 

(AM1 '̂™ k-a ca!"f i c ad° u n concejal de UCD 
onio San Antonio) la etapa que en estos 

D JQomentos se está viviendo. «Lo que 
l«edomina es la dejadez, y la frialdad ante 
"'Problemas y los temas actuales,lo único 
"We hace es perjudicar a los vecinos de la 

localidad», señala. 

Partir del último pleno celebrado, la 
1, lvidad por parte de los concejales no se 
dfic "esarrollado al máximo. Igualmente 
g^pués del último'p-
en* comisión info con 

leño no ha habido nin-
...ormativa. Se continúa 

el puesto libre de presidente de las 
la fisiones vacantes. No hay presidente en 
v¡st°mis ion d e Hacienda. «En fin, que a la 
sUJt <te una inactividad semejante, los re

ídos que se pueden esperar son más 
T

n negativos. 
h '-OS 
Pfed: 

concejales, aunque tengan buenas 
aurlsposiciones no pueden desarrollar su 
lUe r c o n u n máximo de rendimiento, ya 

p duchos asuntos se encuentran parados. 
cje5j| señor San Antonio nos expresaba su 
haL^sión y comentaba preguntándose si 
Piel alguien en el Ayuntamiento que 
Pile que con la aprobación del presu
m í 0 o r d i n a r i o s e n a n resuelto todos los 
sas m a s y ahora hay que tomarse las co-

í°n mucha calma, 
desperemos que si hay alguna persona 
t w ° de la Corporación que piense de esa 
tnüp

era, recapacite y comprenda que son 
y etios los problemas que tiene el pueblo. 
Jen 7 e c t o s pendientes, para que se cívi
ca ' además, como dije antes, es el pueblo 
^ c°nfió en ellos el mayormente perjudi-

comenzó a notarse con la cra-
ción del Instituto Nacional de 
Bachillerato a Distancia, en 
el que el problema de la con
tratación de personal se hizo 
evidente. La única posibili
dad para resolverlo era la 
creación de este Instituto 
Municipal, que es como un 
organismo que posee cierta 
autonomía dentro del Ayun
tamiento de Pozuelo. Por 
parte de UCD, se le pidió al 
alcalde que se encargara de 
la elaboración de los estatutos 
y que sea él quien delegue en 
una o varias personas esta ta
rea; pero hay algunos conce
jales, en concreto de la oposi
ción, que piensan que es la 
Comisión de Enseñanza 
quien debe elaborar los esta
tutos. 

FORO CULTURAL 
Otra noticia de corte cultu

ral fue la inauguración, el pa
sado día 6, del Foro Cultural, 
que también fue otro tema 
debatido en la última Perma
nente, ya que en principio 
hubo una propuesta para que 
se les concediera 100.000 pe
setas mensuales. Pero al no 
haber presentado una plani
ficación de gastos y una pro
gramación se negaron a con
ceder esta cantidad. Ante 
esto se adoptó un acuerdo 
que consiste en dar la canti
dad mencionada en concepto 
de fondo para el Foro y cuan
do presenten la planificación 
de gastos y la programación, 

asignarles una cantidad men
sual con alguna base sólida. 

Con motivo de esta inau
guración se celebró en la bi
blioteca de la localidad una 
exposición de pintura. Todos 
los cuadros expuestos son 
creaciones de personas resi
dentes en Pozuelo. La sede 
del Foro Cultural es un local 
cedido por el Ayuntamiento 
y en él se recogen distintas 
artes además de la pintura; se 
dan clases de música; hay un 
taller de cerámica, y esperan 
que con el tiempo sea mayor 
el número de disciplinas que 
se impartan. 

Se le ha cedido un local a 
la Asociación Juvenil «El 
Gua». Dicha asociación, por 
su parte, ha solicitado a la 
Corpración una subvención 
para la adquisición de mate
riales. Además se amplía la 
subvención para la Asocia
ción, ya que si antes sólo se 
pagaba la mensualidad del 
local, ahora se amplía a la luz 
y el agua, que también corren 
a cargo del Ayuntamiento. Se 
tienen pendientes algunas re
formas en el local y la adqui
sición de mobiliario elemen
tal. 

FIESTAS EN HUMERA 

La última noticia referente 
a Pozuelo es la celebración de 
las fiestas de Humera en ho
nor de su patrono San Grego
rio. Comenzaron el día 11 y, 
además de la típica limonada, 
habrá actividades culturales, 
recreativas y deportivas. La 
celebración de estas fiestas 
en el barrio de Humera nos 
da idea de la importancia que 
Pozuelo ha adquirido.sobTe 
todo en densidad de pobla
ción. El día 11 también se ce
lebró una carrera de moto-
cross en el circuito de La 
Mina, puntuable para el 
Campeonato de España. 

La Corporación dijo «sí» a la peña taurina 

TOROS EN EL ÁLAMO 
Se celebran tres corridas, con 

motivo de las fiestas de San Isidro. 
El pleno extraordinario, celebrado en El Álamo el pasado día 8, 

tema como único punto la autorización a la peña taurina «El 
Álamo» para la celebración de tres corridas de toros en la 
localidad, con motivo de las fiestas de Sanlsidro y que por 

supuesto fue aprobado. La sesión fue aprovechada por el alcalde 
Sira introducir otros temas. Asi se aprobaron las obras 

astadas hace algún tiempo con un importe de unos once 
millones de pesetas. Las obras fueron adjudicadas 

a la empresa Mabosa. 
El cargo que dejara en su día 

libre el concejal Valeriano 
--Sánchez en la comisión de 
obras ha sido ocupado por Pa
blo Gaitén. Igualmente, fue 
aprobado el nuevo nombra
miento de depositario, que ha 
recaído en Esmeralda Benito. 

En otro punto se hizo la pre
sentación del presupuesto para 
el alumbrado de la piscina mu
nicipal. Hasta la fecha se han 
presentado tres presupuestos y 

la Corporación no se ha decidi
do aún, en espera de que se 
presenten otros más ventajosos 
económicamente. Sobre lo que 
sí se han decidido ya es sobre 
la subvención que el Ayunta
miento dará y que sea cual sea 
el total del importe del presu
puesto de la obra será del 40 
por 100. 

También se aprobaron va
rias licencias de aperturas y so
licitudes diversas. 
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